

Impactan petroprecios coberturas (El Reforma 10/11/09)

Impactan petroprecios coberturas (El Reforma 10/11/09) Estimaciones de REFORMA indican que al final del año el ingreso por la cobertura petrolera será de 73 mil 300 millones Juan Carlos Orozco Ciudad de México (10 noviembre 2009).- Al término del presente año, los ingresos generados por la cobertura petrolera podrían ser inferiores a los 9 mil 553 millones de dólares originalmente calculados por las autoridades y se estima que serán de 5 mil 534 millones de dólares. Este cambio se deriva de la tendencia ascendente registrada por el precio de la mezcla de crudo mexicano a lo largo de 2009. A mediados de noviembre de 2008, cuando se hizo la valuación original, el precio del barril rondaba los 41 dólares; sin embargo, en 2009 el precio promedio del crudo mexicano es de 53.23 dólares por barril; y mientras más alto es el precio del crudo en el mercado, más baja es la valuación de la cobertura. Esto no significa que México obtendrá menos recursos de los pactados por su exportación petrolera, porque en realidad se pactó un ingreso de 23 mil 100 millones de dólares por la venta de 330 millones de barriles de crudo; y de ese ingreso total, una parte viene del mercado y otra de la cobertura. Esto significa que el mayor ingreso generado por el alza de precios en el mercado, disminuye el ingreso recibido como compensación. Es preciso apuntar que en noviembre de 2008 la Secretaría de Hacienda desembolsó mil 500 millones de dólares como pago por las Opciones que le daban el derecho de vender petróleo a 70 dólares por barril durante 2009. De mantenerse la tendencia del precio del crudo, estimaciones de REFORMA indican que al final del año el ingreso por la cobertura petrolera ascendería a 73 mil 300 millones.